

Les politiques de haute importance du PTC

Ces derniers temps, le Parti du travail de Corée (PTC) a défini des politiques de haute importance qu'il s'attache à mettre en pratique sur tous les plans. Fait qui attire l'attention du monde entier.

La force de l'amour des enfants ouvre la voie de l'avenir

En juin 2021 à Pyongyang, le PTC a proclamé une nouvelle politique de puériculture qui consiste à fournir des aliments nutritifs, dont des produits laitiers, à tous les enfants du pays aux frais de l'Etat.

Significatifs sont les propos qu'a tenus Kim Jong Un, Secrétaire général du PTC, au sujet de cette politique.

Kim Jong Un a dit :

C'est la politique de la plus haute importance et le vœu suprême du PTC et de l'Etat que d'assurer les conditions d'entretien et d'éducation améliorées, quitte à investir mille écus d'or. Prendre plus de soin des enfants d'autant plus dans la difficulté et aller de l'avant énergiquement vers l'avenir du communisme par la force de l'amour pour eux, voilà le mode de progrès et de développement de la révolution coréenne. Si la génération montante grandit dès son jeune âge dans l'aisance et dans un meilleur environnement, notre société sera pleine de dynamisme et de vigueur 20 ou 30 ans après et le potentiel national de la RPD de Corée se renforcera davantage.

Créer de meilleures conditions de vie pour le peuple

En RPD de Corée, la construction de maisons d'habitation se déroule sur une grande échelle.

A Pyongyang par exemple, pendant les trois dernières années, on a construit 10 000 logements par an. D'autre part, dans la région rurale, des logements ruraux ayant la couleur locale poussent comme des bambous après la pluie. Tous les jours, les médias de la RPD de Corée font part d'emménagement dans des logements nouveaux.

C'est le résultat de la politique du PTC consistant à bâtir 50 000 logements dans la capitale et à construire des maisons d'habitation dans la région rurale.

Il ne faudrait pas passer outre au fait qu'un facteur important de ces succès est l'intention de Kim Jong Un de modifier essentiellement d'ici à 20 ou 30 ans le cadre de vie de toute la population du pays.



Ouvrir la voie de la promotion de la province

En janvier dernier, le PTC a défini, conformément au grand dessein de Kim Jong Un, la « Politique de développement local 20×10 », qui précisait une nouvelle orientation du développement de l'industrie locale, politique qu'il est en train de promouvoir avec dynamisme.

L'objectif de cette politique est de construire chaque année des usines d'industrie locale modernes dans 20 arrondissements pour obtenir en dix ans une amélioration sensible du niveau de vie matérielle et culturelle élémentaire de toute la population du pays.

En août dernier, a été proposée une nouvelle orientation pour accélérer la promotion de la province : construire, parallèlement des usines d'industrie locale, des établissements sanitaires, des centres de vulgarisation scientifique et technique et des établissements d'administration céréalière.

Cette politique s'avère difficile à appliquer par rapport à la grave pénurie dont souffre le pays, mais pourtant le peuple coréen déborde de l'ardeur à la réaliser et est convaincu de sa réussite.

Cette politique conduira à une réduction considérable du déséquilibre de la vie du peuple entre régions, stimulera le développement économique particulier de chaque région et aura pour résultat un développement simultané, général et équilibré du pays, répondant au développement général du socialisme. Telle est d'ailleurs la volonté unanime du PTC et du peuple coréen.

A l'occasion du 80^e anniversaire de la fondation du Parti du travail de Corée

Table des matières

Cours commémoratif de Kim Jong Un	3
Trajet de la fondation du Parti du travail de Corée	6
Le premier atout du Parti du travail de Corée	7
Cause of Great WPK Will Be Ever-victorious: Rodong Sinmun.....	Erreur ! Signet non défini.
Rodong Sinmun on WPK's Outstanding Leadership and Resolute Practical Abilities	Erreur ! Signet non défini.
Absolute Trust in People and Their Absolute Confidence Are Source of WPK's Invincible Might: Rodong Sinmun.....	Erreur ! Signet non défini.

Cours commémoratif de Kim Jong Un

Le 17 octobre 2022, Kim Jong Un, Secrétaire général du Parti du travail de Corée, a visité l'école centrale de cadres du PTC où il a donné un cours commémoratif.

Centre de formation des éléments d'élite du PTC

L'école centrale de cadres du PTC est une pépinière pour la formation des éléments d'élite du Parti.

Après avoir libéré le 15 août 1945 le pays de l'occupation des Japonais, le grand Leader Kim Il Sung fonda d'abord (le 10 octobre de la même année) le PTC, guide politique de la révolution coréenne.

Après la Libération, une tâche majeure s'imposait devant le PTC se préoccupant de l'édification d'un Etat et de la création d'une armée : multiplier et renforcer rapidement ses effectifs, et jeter les assises organisationnelles, celles idéologiques et théoriques indispensables pour s'ériger à l'avenir en parti socialiste au pouvoir.

Sur l'initiative et sous la direction de Kim Il Sung, fut créée le 1er juin 1946 pour la première fois en Corée une école du Parti permanente pour la formation des cadres du Parti.

Plus tard, lors de sa visite à cette école, Kim Il Sung laissa son autographe suivant : Les élèves de cette école deviendront des cadres compétents du Parti et de l'Etat sachant travailler

toujours parmi le peuple en se tenant à sa tête pour la souveraineté et l'indépendance de la patrie comme pour la liberté et le bonheur du peuple.

Cet autographe était une grande thèse résumant le guide et le principe invariables qui présiderait à l'ensemble de l'édification et des activités du PTC.

L'école centrale de cadres du PTC avait défendu, par la pratique de l'enseignement et scientifiquement, le renforcement organisationnel et idéologique du Parti, et la direction de celui-ci, en théorisant, synthétisant et systématisant les idées, lignes de conduite et politiques du Parti.

Bon nombre de cadres du Parti et d'hommes compétents formés par l'école ont déployé des activités habiles et saines dans tous les domaines de l'édification du Parti, de l'Etat et du socialisme, donnant un exemple de guide des masses et contribuant grandement au développement du Parti et de l'Etat.

Dans son cours commémoratif, Kim Jong Un a dit notamment : Aujourd'hui, notre Parti œuvre à l'heure responsable où l'on doit faire briller encore son histoire de près de 80 années d'existence en celle d'un cent ans, et voire de plus.

Bien que les idées révolutionnaires de notre Parti soient éminentes et ses exploits incommensurables, on ne pourra envisager le futur lui-même au lieu de continuer la pensée et les exploits du Parti, si le système pédagogique n'est pas perfectionné de façon à former à merveille les cadres de réserve du Parti et si ces derniers ne sont pas prêts à se charger de l'œuvre du Parti. Chose évidente.

C'est pourquoi, il a proposé dans cette école, et non ailleurs, un grand programme permettant de garantir un avenir plus radieux du parti socialiste au pouvoir, un fait significatif, d'autant plus qu'il a donné le cours le jour anniversaire de la création (le 17 octobre 1926) de l'Union pour abattre l'impérialisme (UAI), racine historique du PTC.

Pendant le cours, il a fait remarquer : Tout le Parti doit approfondir l'éducation et la lutte pour mettre toujours en valeur la noble idée et la détermination manifestées au début de la fondation du Parti, et, en même temps, impulser fortement et de façon responsable la formation des cadres du Parti, imprégnés du style d'action révolutionnaire propre à notre Parti.

Faire en sorte que l'école centrale de cadres forme des cadres du Parti compétents, des militants politiques habiles, à qui notre Parti peut confier avec assurance ses affaires pour 50 ans, 100 ans, voire des centaines d'années, telle est la volonté de Kim Jong Un.

L'orientation de l'édification du PTC de la nouvelle époque

Kim Jong Un a dit que l'important pour bâtir un bel avenir du parti au pouvoir dans le cadre du socialisme est de se tenir strictement à ses devoirs et à ses principes d'activité originels sans se laisser ébranler en toute circonstance, de cimenter sans cesse l'union de tous ses rangs autour de son Comité central et de rester solidement enraciné dans les masses laborieuses pour acquérir la confiance unanime du peuple entier.

Il a défini l'édification politique, organisationnelle et idéologique, et l'instauration d'une

discipline rigoureuse et d'un style de travail pertinent comme l'orientation de l'édification du PTC de la nouvelle époque.

Jusqu'ici, le PTC s'est attaché principalement à se développer dans les trois domaines, l'organisation, l'idéologie et l'art de la direction, et s'est efforcé constamment de transformer tous ses rangs en une puissante organisation intégrale et une entité idéologiquement pure et d'unir la direction aux masses. Il a ainsi remporté de grandes victoires en dépit de dures difficultés.

On peut dire que la définition par Kim Jong Un d'une nouvelle orientation de l'édification du Parti constitue un approfondissement et un développement incessants de cette édification.

Kim Jong Un a indiqué dans le cours : L'édification politique est une tâche essentielle pour accroître sans cesse la capacité de direction du Parti et perpétuer son caractère politique pertinent.

Il faut privilégier et intensifier en permanence l'édification politique du Parti, travail qui doit guider et déterminer les autres domaines de l'édification du Parti, notamment son édification dans les domaines organisationnel et idéologique.

Il convient de transformer le Parti entier en une entité ayant une même tête et un même corps que son Comité central. Les comités du Parti de tous les échelons doivent s'acquitter correctement de leurs fonctions et de leur rôle d'organismes dirigeants suprêmes, d'états-majors politiques des unités concernées. Il faut amener tous les membres du Parti à remplir leur rôle en tant que militants politiques avec une haute conscience politique et développer sans cesse la méthode de direction du Parti sur la révolution et le développement du pays.

Proposant de renforcer toujours l'édification organisationnelle du Parti, Kim Jong Un a affirmé que le Parti doit consentir de gros efforts à gagner et à consolider la confiance des masses, et les organisations et les cadres du Parti prêter l'oreille en permanence à l'opinion du peuple, s'y montrer sensibles et réussir le travail pour la coordonner, et s'investir dans l'action envers l'enfance et l'adolescence qui doit garantir pour une grande part l'avenir de l'édification du Parti.

De même, il a insisté sur la nécessité de donner une plus forte impulsion à l'édification idéologique du Parti.

Partant de son exigence essentielle, a-t-il souligné, le travail idéologique du Parti doit précéder dûment toutes les affaires, condition sine qua non pour prévenir la dégénérescence du Parti et assurer son développement révolutionnaire et progressiste.

Et de poursuivre : Il y a lieu de mener avec sérieux et dans une perspective d'avenir la recherche théorique visant à expliquer en profondeur la pensée, la théorie et la politique de notre Parti. Il faut ainsi, dans le secteur de cette recherche, éclaircir en profondeur et suivant les principes, et développer systématiquement la loi du développement du Parti et de la révolution, et les perspectives de l'édification du socialisme en vue de guider l'édification idéologique du Parti.

Il a aussi mentionné les principes à observer pour établir au sein de tout le Parti une

discipline correcte et rigoureuse en donnant de l'éperon à l'instauration de la discipline stricte du Parti, notamment le respect consciencieux de la discipline et l'établissement d'un système de surveillance et d'application de la discipline.

En outre, abordant la nécessité de procéder avec efficacité à l'amélioration du style de travail du Parti, il a indiqué entre autre :

Il convient de procéder avec persévérance et de façon méthodique au travail pour faire en sorte que les cadres assimilent et appliquent dans leur vie réelle la coutume de travail révolutionnaire et le style de travail populaire en vue de perpétuer le style de travail communiste propre au PTC.

Jouir d'une profonde confiance du peuple en le défiant et en se dévouant pour lui, purifier l'esprit du Parti et réaliser un objectif plus ambitieux grâce à la force de l'union monolithique entre le Parti et le peuple, tel doit être le mode d'existence et de révolution du PTC.

La nouvelle orientation en 5 points pour l'édification du Parti proposée par Kim Jong Un servira d'une arme efficace pour développer sans cesse le PTC afin qu'il reste un parti plein d'avenir.

Trajet de la fondation du Parti du travail de Corée

Le Parti du travail de Corée (PTC), qui a maintenant près de 80 années d'existence, histoire marquée du soutien incontesté du peuple, jouit d'un prestige reconnu dans la communauté internationale.

Voici comment il a été fondé :

Le Président Kim Il Sung (1912-1994), qui s'est engagé dans la voie de la révolution pour libérer la Corée de l'occupation militaire japonaise (1905-1945), a conçu le dessein de créer une organisation avant-gardiste appelée à promouvoir la lutte antijaponaise de libération nationale et regroupé de jeunes communistes coréens de la nouvelle génération, fondant, le 17 octobre 1926, l'Union pour abattre l'impérialisme (UAI).

L'histoire contemporaine de la Corée considère cette organisation comme la racine du PTC, car le principe d'indépendance défini par cette organisation devait présider par la suite à l'édification et aux activités de ce parti et les jeunes communistes, membres de l'UAI, jouer un rôle d'élite dans la fondation de celui-ci.

Lors d'une réunion convoquée en 1930 à Kalun, Kim Il Sung a proposé, dans son discours *La Voie de la révolution coréenne*, l'orientation à suivre pour la fondation du parti : d'une part, créer des organisations de base et les développer pour fonder le parti, et, d'autre part, mener les préparatifs de fondation de celui-ci en liaison avec la lutte antijaponaise. Le 3 juillet 1930, lendemain de la réunion, il a mis sur pied avec les jeunes communistes la Société Konsol de camarades, première organisation du Parti.

La Société Konsol de camarades était l'embryon du futur PTC et servait de modèle à la

création de nouvelles organisations de base du parti et à leur développement.

Les préparatifs de fondation du parti ont progressé pour de bon après la fondation de l'Armée de guérilla populaire antijaponaise (le 25 avril 1932), force armée permanente, et le commencement de la lutte armée contre le Japon.

En 1934, lorsque l'Armée de guérilla populaire antijaponaise a été convertie en Armée révolutionnaire populaire coréenne (ARPC), Kim Il Sung a créé un comité du parti en son sein. Depuis, ce comité du parti a contrôlé et dirigé de façon unifiée les organisations du parti de l'ARPC de tous les échelons et les organisations locales du parti, notamment le comité d'action du parti à l'intérieur du pays, le comité du parti du district de Changbai et le comité d'action du parti de Mandchourie de l'Est qui ont été nés dans la seconde moitié des années 1930, et autres organisations du parti à l'intérieur comme à l'extérieur du pays.

Le comité du parti de l'ARPC, état-major de la révolution coréenne, a dirigé l'ensemble de la révolution coréenne dont la lutte armée, les préparatifs de fondation du parti, le mouvement du front uni national antijaponais et la lutte de masse contre le Japon.

Sitôt le pays libéré (le 15 août 1945), Kim Il Sung s'est attaqué à la création d'un parti, envoyant en province d'anciens combattants de la résistance antijaponaise pour ordonner et renforcer les organisations du parti existantes, en créer de nouvelles organisations du parti, agrandir les rangs du parti et assurer leur pureté. D'où la consolidation des organisations existantes et la naissance de celles nouvelles dans nombre d'usines, entreprises et organismes et dans toutes les régions.

Le 10 octobre 1945, près de 20 ans après la fondation de l'UAI, a eu lieu à Pyongyang le congrès constitutif du Parti, où a été formé le comité d'organisation central du Parti comprenant une élite d'anciens combattants formés et aguerris dans la lutte révolutionnaire antijaponaise et d'autres révolutionnaires qui avaient milité à l'intérieur ou à l'extérieur du pays. Et, moins de deux mois après la libération du pays, est né enfin le Parti du travail de Corée, force dirigeante de la société coréenne.

Le premier atout du Parti du travail de Corée

Quel est le premier atout pour le Parti du travail de Corée (PTC) qui a existé en tant que le parti au pouvoir depuis sa fondation (le 10 octobre 1945) jusqu'à ce jour ?

L'histoire de plus de 70 ans du PTC est celle d'avoir privilégié les masses populaires en défiant le peuple et le servant avec dévouement. Depuis qu'il a dessiné sur son drapeau rouge le marteau, la faucille et la plume, il ne s'est jamais aliéné la sympathie du peuple et a fait progresser la révolution et le développement du pays en lui faisant la confiance et en recourant à sa force.

La primauté des masses populaires, premier atout du PTC, représente l'idée de les ériger

en être le plus précieux et le plus puissant qui soit au monde, de mettre tout à leur service et de résoudre tous les problèmes en s'appuyant sur eux.

Les masses populaires sont à la source de la vie du PTC.

Ce n'est pas quelques cadres particuliers et encore moins des partis de grands pays voisins en qui il a cru et sur qui il s'est appuyé depuis sa fondation. Dans la tempête de l'histoire, il ne s'est fié qu'à son peuple qui lui est à son tour son soutien, son conseiller et son aide en or. C'est toujours le peuple coréen qui lui a inspiré de la force et du courage dans chaque période critique où était en jeu le destin de la révolution : triomphe ou échec, progrès ou régression, lui a voué un soutien absolu et partagé son sort en traversant avec une volonté de fer les rudes épreuves de l'histoire.

Grâce à un peuple de ce genre qu'il a à ses côtés, le PTC peut rester inébranlable dans la complexité de la situation politique mondiale et conduire à la victoire son œuvre socialiste sans jamais vaciller sous les bourrasques de l'histoire.

Anticiper la victoire finale en faisant bloc avec son peuple qui l'a fidèlement soutenu en surmontant toutes les épreuves, telles sont la détermination et la volonté inébranlables du PTC.

Aujourd'hui, le PTC doit à la direction du Président Kim Jong Un de se développer davantage en parti étroitement uni avec les masses populaires. A mesure que le Parti applique littéralement la primauté des masses populaires à l'ensemble de ses activités et se dévoue à elles, leurs soutien et confiance en leur Parti sont devenus solides d'autant.

Les masses populaires sont la source de la force inépuisable du PTC.

Il doit, non à la force mystérieuse du Ciel, mais à celle de son peuple qui ne suit et défend que son Parti de progresser victorieusement.

Pour lui, les masses populaires sont comme un réservoir inépuisable de l'intelligence. S'il y a un être tout-puissant dans le monde, ce n'est pas le Dieu, mais le peuple, telle est la devise du PTC.

Pour lui, les aspirations et la volonté du peuple représentent le point de départ et le critère pour élaborer la ligne de conduite et la politique. Tout au long de sa direction, chaque fois qu'il avait à définir la voie à suivre et à surmonter les difficultés rigoureuses, toujours il s'est rendu voir le peuple pour prêter l'oreille à sa voix.

Lors de son VIIe congrès tenu en mai 2016, il a mis en avant le grandiose projet d'édification d'une puissance socialiste. S'il a osé opter pour l'édification d'une puissance, sûr d'un avenir victorieux, c'est qu'il avait une confiance absolue en la force morale irréductible de son peuple qui se révèle ferme dans la volonté de se renforcer par soi-même.

La réalité de la RPDC où le PTC pratique sa politique d'amour sublime pour le peuple en le déifiant et n'épargnant rien pour son bien force l'admiration de la communauté internationale.